

## Impulsando carreras técnicas para el futuro de la juventud panameña

Fecha de publicación: 18 de noviembre del 2019



- \$22 mil se donaron para la nueva Casa Municipal de Omar Torrijos.

### Panamá, 18 de Noviembre de 2019.

Cada distrito en el país cuenta con infraestructuras para atender a los ciudadanos. Los distritos son los gobiernos locales. Con la creación del nuevo distrito especial OMAR TORRIJOS, el 20 de febrero de 2018, nuevas infraestructuras serían necesarias para las autoridades administrativas. Respondiendo a las necesidades de las nuevas autoridades municipales, se remozó la vieja junta comunal para convertirla en un agradable espacio de para la comunidad.

“La infraestructura con la que contábamos era la antigua junta comunal y no estaba acondicionada para iniciar nuestra labor, gracias al apoyo de Cobre Panamá se logró mejorar las condiciones del edificio, lo más crítico era el piso, se revistió con baldosas, se instaló el cielo raso, y ahora contamos con las verjas de seguridad” comentó el nuevo alcalde Eulalio Yangüez. “tenemos 3 corregimientos San Juan de Turbe, Nueva Esperanza y San José del General todavía no estamos listos al 100%, sin embargo, estamos adecuando las cosas poco a poco, y por eso agradecemos la ayuda de Cobre Panamá”, agregó Yangüez.

En los últimos 10 años, Cobre Panamá ha invertido más de \$44 millones de dólares en infraestructuras para el beneficio común en sus 22 comunidades vecinas. En este sentido Jorge Carney, Director de Asuntos Gubernamentales de Cobre Panamá nos comentó “Cobre Panamá está comprometido con el desarrollo del país, Cobre es el futuro del desarrollo del área y de nuestras comunidades, por lo que no dudamos en apoyar la solicitud del alcalde del nuevo distrito especial Omar Torrijos para lograr que tengan un lugar cómodo y seguro, donde atender a nuestra gente”.

Para el Gerente de Asuntos Comunitarios, Miguel Jaén “las nuestras comunidades cuentan con el apoyo de Cobre Panamá en el evento de situaciones inesperadas, sin embargo, contar con personas entrenadas en la gestión de riesgos beneficia la capacidad de respuesta de los mismos moradores”; de igual manera nos comentó que se han capacitado a promotores de salud, y moradores en primeros auxilios en 28 escuelas, todo esto como parte de los compromisos de la gestión de Desarrollo Comunitario dentro de los pilares de Salud y Bienestar, compromisos establecidos dentro del Estudios de Impacto Ambiental.

La inversión, desde el año 2012 a la fecha, en educación sobre gestión de riesgos y desastres en las comunidades vecinas a Cobre Panamá asciende a más de 60 mil Balboas.

